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ごあいさつ

平成26年第1回定例会代表質問

１.区内経済活性化について
・区の産業振興施策の取り組みについて区長の考えを伺う。

（答弁）今後も、安定した企業経営を支える各種融資事業や区民

生活に欠かせない商店街振興をはじめ、産業振興施策を充実し

てまいります。

・港区の観光名所や商店街などに人を呼び込むための区の魅力発

信の取り組みについて区長の考えを伺う。

（答弁）観光名所と区内商店街にスポットを当てた、まち歩きを

テーマとした広報番組の制作なども予定している。

・「ミーモ」の積極的活用について区長の考えは。

（答弁）区は、インターネットでの商取引の経験が豊富なコンサ

ルタントを派遣し、「ミーモ」の魅力がさらに向上するよう支援

の充実に努める。

・プレミアム付き区内共通商品券発行支援事業による景気刺激策

について区長の考えは。

（答弁）発行時期や有効期間、販売方法等を港区商店街連合会と

協議・検討していく。

２.第二次港区観光振興ビジョンの改定について
・観光客の周遊性・回遊性を高め、区内滞在時間を増やすための

事業の実施は。

（答弁）観光による区内産業の活性化やまちの賑わいの創出に繋

がるよう改定していく。

３.シティプロモーション推進事業について
・港区を訪れた国内外の観光客が港区の魅力を感じ、これを広め

ていく取り組みは。

（答弁）早い段階から、港区の

魅力と実力を、世界に向けて、

広く、積極的に発信していく。

・外国人観光客への区民のおもて

なしについて。

（答弁）区民の皆さんのご協力

で、外国人観光客へのホスピタ

リティあふれる受入体制を整え

ていく。

平成２６年第１回定例会において代表質問を行い、武井区長・小池教育長に提案・要望を致しました。

●昭和33年７月12日、港区高輪生まれ。
港区立高輪台小学校、同高松中、私立成城高校、
専修大学経済学部卒業（体育会ゴルフ部所属）、
株式会社明治屋入社。
二本榎通りで大桝屋酒店を家族で経営（平成17年まで）。
港区立高松中学校同窓会副会長。
港区立高輪台小学校同窓会副会長。
自民党政経塾第一期生。
●家族：妻
●趣味：ゴルフ、音楽鑑賞
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　平成２３年の改選後、２年間に亘り、議会運営委員会の委員長を務め
させて頂きました。本会議でのインターネット生中継の開始や、本会議
場への国旗と区旗の掲揚について、委員長としてその実現に向けて取
り組んでまいりました。既に、港区議会が開かれた議会として動き始め
ています。
　また、平成２５年度予算につきましては、予算特別委員会の委員長と
して、その成立に向けてしっかりと委員会運営を行わせて頂きました。
現在は港区自民党議員団の幹事長として、そして、自民党港区総支部
においても幹事長として、責任を持ってその職責を務めさせて頂いて
おります。
　一昨年の政権交代により第二次安倍政権がスタートをして、景気回
復の兆しが見えてまいりました。株価は上がり、円安傾向に入り、企業
も元気を取り戻しつつあります。しかしながら、安倍総理の年頭の挨拶
にありましたように、本年はしっかりと経済の好循環を遂げなければな
りません。そのために一地方議員ではありますが、区内経済活性化に
向けて、引き続き頑張ってまいる所存です。
　これからも区民の皆様の負託に応えられるよう、そして、区民の皆様
にとって素晴らしい港区であるように、しっかりと取り組んでまいります。

４.2020年東京オリンピック・パラリンピックに向けての諸対策に
ついて

・新国立競技場においてのまちづくりについて区長の考えは。

（答弁）国道や区道に民有地も含め、案内標識も充実しながら、

安全で安心して歩ける歩行者ネットワークが形成されるよう、

東京都はじめ関係者と協議していく。

・羽田空港から港区を訪れ、そして各競技場へ向かわれる人の動

きをどのように想定し、対応をされていくのか。

（答弁）各公共交通機関に発生する観客需要を想定し、具体的な

対策について検討していく。

５.スポーツ推進計画の改定について
・2020年を見据えたアスリート育成について教育長の考えを伺う。

（答弁）トップアスリートを招聘した試合の観戦や指導、大会へ

の参加支援やジュニア選手の育成などに取り組む。

・区民の健康維持に向けて、スポーツを通じた教育委員会と区長

部局の連携について伺う。
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代表質問及び決算・予算特別委員会での質問・答弁は区議会インターネット放映でご覧になれます。http://www.minato-city.stream. jfit.co.jp/
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にて活動報告中！

 議会費

１.区議会だよりについて

　 (1)配布方法について

 総務費

１.選挙ポスターの掲示方法について

２.みなと区民まつりについて

３.区民協働ガイドラインについて

 民生費

１.就労支援事業等について

２.港区シルバー人材センターへの支援について

 産業経済費

１.区内産業の活性について

２.観光について

３.ミーモについて

 土木費

１.自転車のマナーの啓発について

２.下水道のグレーチングについて

 教育費

１.みなと区民の森にての環境学習について

２.小中一貫教育校について

３.女子サッカー合同部活動について

４.東京国体の開催の成果について

平成24年度決算特別委員会 質問通告

平成26年度予算特別委員会 質問通告
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（答弁）健康増進センターや介護予防総合センターなど、区民が

利用しやすい仕組みについても検討していく。

６.学校支援地域本部事業について
・子どもたちに対して地域の力を活用することへの教育長の想い

を伺う。

（答弁）児童・生徒にとっては、地域への理解が深まり、教員や

保護者以外の大人とふれあう機会が増えることで、社会性が養

われ、豊かな心の成長に繋がると考えている。

７.港区教育ビジョンの策定と将来を担う人材育成について
・地域の課題を共有し考え行動していく問題解決を図っていく人

材の育成について。

（答弁）主体的に学ぶ姿勢と、コミュニケーション能力をはじめ

とした社会を生き抜く力や社会に貢献する力の育成に取り組む。

８.高齢者支援施策や在宅緩和ケア支援のための地域連携シス
テムについて

・医療・介護・看護・生活支援などのサービスを一体的に提供す

る地域包括支援システムを構築すべきと考えるが区長の考えは

如何か。

（答弁）在宅医療を行う医師、訪問看護師、介護士、理化学療法

士及び薬剤師等が連携するシステム構築を具体化していく。

・港区介護事業者連絡協議会との連携、ならびに環境整備につい

ての区長の考えは。

（答弁）区の介護サービス基盤整備などの情報も積極的に提供す

るなど連携していく。

・みんなとオレンジカフェ事業について。

（答弁）認知症専門医等の専門職を交えた交流会や脳の活性化を促

すプログラム等を行い、早期対応や重症化の予防につなげます。

・介護予防総合センターの開設にかける区長の想いは。

（答弁）区民のデータを一元的に管理し、分析することで、一人

一人に適した介護予防事業を推奨していく。

９.港区シルバー人材センターの支援について
・その支援と会員募集や活動拠点についての区長の考えは如何か。

（答弁）より会員が集いやすい活動拠点になるよう利便性の向上

に努める。

10.保育園の待機児童解消について
・待機児童解消策と保育サポート事業、子育て広場事業について

の今後の対応は。

（答弁）柔軟により充実させ、積極的に取組んでいく。

11.学童クラブの充実について
・利用者数を推測し、民間の力も借りながら整備を進めるべきと

思うが如何か。

（答弁）民間活力の積極的な活用も検討しながら対応していく。

12.まちづくり条例について
・区民が使いやすいものへの検討は。

（答弁）条例の主旨や規模、条件を分かりやすく伝えていく。

13.建築物耐震改修等促進事業について
・その促進については。

（答弁）耐震改修促進法を活用し一層の促進を目指す。

14.環境基本計画について
・改定への区長の想いは。

（答弁）区民・事業者との連携・協働の強化を図る。

15.たばこルールの推進
・総合支所を中心に分煙化の推進を。

（答弁）区民の快適な生活環境の実現を目指す。

16.自転車ルールの周知について
・早急なルールの徹底を。

（答弁）誰もが安全で安心して快適に自転車利用出来るよう周知

に取組む。

17.文化芸術ホール整備について
・早期実現に向けた検討について。

（答弁）事業展開や維持経費等の管理・運営について検討してい

く。

18.区民協働のより一層の推進について
・地域の皆さんの課題解決に向けた仕掛けづくりについて伺う。

（答弁）経験豊富な意欲ある区民と相談し、検討していく。

19.港区基本計画策定について
・策定にあたっての区長の想いは。

（答弁）都心における望ましい地域自治の実現に取り組む。

平成26年第1回定例会代表質問

開かれた議会について

区政情報の発信について

参画と協働について

議　会　費

総　務　費

民　生　費

区の産業振興施策について

まちづくりについて

白金の丘学園の開園に向けての進捗状況について

産業経済費

土　木　費

教　育　費

平成２５年度予算特別委員長としてあいさつ


